

DENUNCIA Y AYUDA



CELEBRAN DÍA DE LA ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD.-

El alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún Macías, participó recientemente de la celebración del Día de la Atención Primaria en Salud que se realizó en el Casino Enjoy de Castro. A la actividad también asistieron Patricia Cárcamo, directora del Departamento de Salud Municipal; Daniela Ballesteros, directora del Cesfam de Chonchi y José Cárdenas, secretario general de la Corporación Municipal. Durante la ceremonia se reconoció a funcionarios que cumplieron en 10, 15, 20, 35 y 40 años de servicio y se homenajeó a dos funcionarios que se acogieron a jubilación.



INAUGURAN SEDE SOCIAL EN QUELLÓN.-

Hace unos días se inauguró la sede social de la Junta de Vecinos Cacique Millalongo, ubicada en un amplio predio en el camino a Chanco-Yatehue. El recinto cuenta con una superficie de 60 metros cuadrados, que incluyen un salón de reuniones, cocina, servicios higiénicos y rampas de acceso universal. El monto de la obra ascendió a 35 millones de pesos, fondos aportados en su totalidad por el municipio de Quellón.